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          Тема выпускной квалификационной работы: «Практические рекомендации по обслуживанию рабочих органов асфальтоукладчика для качественной укладки асфальтобетона».
Данная работа посвящена исследованию дефектов укладки асфальтобетона во время работы асфальтоукладчика  и разработки практических рекомендаций по обслуживанию рабочих органов. 
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Изучить научную литературу, касающуюся темы исследования.
2.	Рассмотреть все имеющиеся проблемы асфальтоукладки.
3.	Сформулировать новые предложения по асфальтоукладки.
         Использовались методы сравнительного анализа. Информационные данные исследования составили источники, включающие в себя данные о предмете и объекте исследования, нормативных документах, научные статьи и работы.
           Определены новые современные автоматические системы обеспечения ровности укладки асфальтобетона. Исследование работы асфальтоукладчика с системой АСР. Проведены расчёты устройств рабочих органов асфальтоукладчика.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Practical recommendations for servicing the working bodies of the paver for high-quality laying of asphalt concrete".
This work is devoted to the study of defects in the laying of asphalt concrete during the work of the paver and the development of practical recommendations for the maintenance of working bodies.
           Tasks that were solved in the course of the study:
    1. Study the scientific literature related to the research topic.
    2. Consider all existing asphalt paving problems.
    3. Formulate new proposals for asphalt paving.
           Methods of comparative analysis were used. Information data of the research was compiled by sources that include data on the subject and object of research, regulatory documents, scientific articles and works.
           New modern automatic systems for ensuring smoothness of asphalt concrete laying have been identified. Investigation of the work of the paver with the ASR system. Calculations of devices of working bodies of the paver are carried out.
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